



## GOLFPARK VIENNA

# City Golf Vienna-Sundowner Turnier

am Freitag, den 5. Juli 2024

**Golf und Grillgenuss**

**Vierer mit Auswahldrive über 18 Loch (nicht Vorgabewirksam)**

Teilnahmeberechtigt sind vom GC Süßenbrunn akzeptierte Amateure, die Mitglied in einem dem ÖGV angeschlossenen Golfclub oder einem vom ÖGV anerkannten ausländischen nationalen Verband angeschlossenen Golfclub sind und zumindest über einen Handicap Index von 54 verfügen.

Gespielt wird nach den Offiziellen Golfregeln (einschließlich Amateurstatut) des R&A Rules Limited, den ÖGV-Handicap Regeln, den aktuellen ÖGV – Wettbewerbsbestimmungen sowie den Platzregeln des GC Citygolf Vienna.

Treffpunkt	Ca. 16.30 Uhr Clubhaus Citygolf Vienna
Start	17.00 Uhr Kanonenstart
Abschläge	Damen rot, Herren gelb
Teilnehmerzahl	max. 40 Personen
Preise	1 Platz Brutto Team, 1-3 Platz Netto Team
Stechen	Im Falle gleicher Resultate entscheiden die Besseren 9,6,3,1 Löcher nach Schwierigkeitsgrad (1,18,3,16,5,14,7,12,9). Sind auch diese Ergebnisse gleich, entscheidet das Los.
Sonderwertung	Schlag den Club – siehe Erklärung
Nenngeld	€ 25.- für Superior plus, Superior und zweit Mitglieder € 49.- für Rookies und Süßenbrunn Mitglieder € 55,- für Gäste
Nennungen	unter <a href="http://www.golf.at">www.golf.at</a>
Nennschluss	Am 4. Juli 2024 12.00 Uhr
Startzeiten	Am Vortag ab ca. 16.00 Uhr unter <a href="http://www.golf.at">www.golf.at</a>
Nach der Runde:	Weinverkostung eines renommierten Weingutes, kleines Grillbuffet
Wettspielleitung	G. Becher, E. Zimmermann, H. Schultz

Änderungen der Ausschreibung behält sich die Wettspielleitung bis zum 1.Start vor.  
Die Entscheidungen der Wettspielleitung sind endgültig!

Das City Golf Vienna Team freut sich über zahlreiche Anmeldungen und wünscht ein **schönes Spiel!**

## **Vierer mit Auswahldrive Moduserklärung**

Zwei Spieler bilden zusammen ein Team.

Beide Partner schlagen an jedem Abschlag einen Ball ab und entscheiden danach, welchen der Bälle sie abwechselnd weiterspielen.  
Der andere Ball wird aufgenommen und zählt nicht.

Wenn die Entscheidung für den Ball eines Spielers getroffen wird, ist der zweite Spieler mit dem nächsten Schlag dran, dann wieder Spieler eins usw. bis den Ball eingelocht ist.  
Strafschläge berühren die Spielreihenfolge nicht.